



Spargelherzog Timo I. – der erste Spargelherzog Schleswig-Holsteins

Porträt

Timo Bohnhoff ist 33 Jahre alt und wohnt in Krummesse. Er ist Projektleiter in der Medizintechnik und hat bereits seit seiner Kindheit eine hohe Affinität zum Spargel, schließlich durfte er schon seiner Oma beim Spargelstechen helfen.

Den Spargel genießt Timo I. am liebsten ganz klassisch mit Kartoffeln, Schinken und zerlassener Butter.

Neben der Gartenarbeit, Imkern und Ausflügen mit seinen Kindern nennt er auch die Kommunalpolitik sein „Hobby“.



Foto: Nicole Franke//HLMS GmbH